
議題・議事・発言等（要点記録）

会 議 名 第７回千郷地域協議会 公 開

日 時
平成３０年９月１２日（水）

午後７時００分～午後７時３２分
場 所

西部公民館

多目的ホール

出 席 者

（委員）

古本 喜之、今泉 隆男、竹下 松太郎、老平 悦朗、物部 恭喜

鈴木 勝吉、山本 松宏、中尾 知久、岩瀬 功、大木 英男、

村田 憲治、市川 博三、西妻 正好、鶴井 良久、丸山 正雄、

西野 雄次、近藤 武、宮原 麻衣子、森野 真智子、岡山 薫、

長瀬 三平、御宿 三男、田嶋 正吾、中野 克俊、玉井 悦子、

鈴木 ゆみ子、鈴木 誠、老平 千昌、杉下 尚由、仲井 敬太郎

（事務局）

企画部：三浦部長

企画部自治振興課：西村課長、中村主査

千郷自治振興事務所：鈴木所長、宮本主査

欠 席 者 （委員）なし 傍 聴 者 １名

配布資料

次第・平成３１年度地域自治区予算事業計画策定資料

資料１自主防災組織防災活動援助事業（自主防災会防災備品整備要望）

資料２千郷小学校要望書写し

資料３可平成３１年度地域自治区予算事業計画（案）

１ 開会

会長（山本松宏氏）より開会にあたり、本日の出席者数が定数に達している旨の説

明と、これに伴い本協議会が成立することの報告を行った。

会長あいさつ

会長が挨拶を行った後、次第に従い２事務局説明に入る。

議事録署名者選出

議事に先立ち、会議録署名委員を会長より指名。

今回は「近藤武」委員、「宮原麻衣子」委員の２名を指名し、お願いすることとなっ

た。



２ 協議事項

①平成３１年度地域自治区予算事業計画（案）の検討について

②パブリックコメントの実施（案）について

会長の進行により次第に従い協議に入ったが、「①平成３１年度地域自治区予算事業

計画（案）の検討について」、「②パブリックコメントの実施（案）について」関連があ

るため一括協議することとして進めることとなった。

はじめに事務局より配付資料の説明として、前回協議会において概ね地域自治区予算

事業計画の大枠については承認を得ていたが、前回の協議会の際には小学校金管バンド

部の楽器更新費・修繕費を計画中に盛り込むこととなったが、すべての楽器を対象とす

るだけの予算枠もないことから、予算の範囲内で計上することとして小学校と再度優先

順位などを精査した後、今回の地域協議会時に改めて正式な地域自治区予算事業計画

（案）を示すこととし終了していた。

しかし小学校との調整の際、小学校側としてもできる限り予算確保に努力をするとの

事であり、再度仕分けをお願いしていたところ、前回協議会時に示した予算額より大幅

に減額することが判明したことから、前回の協議会時において次年度事業実施について

手を下ろした事業（野田区の可燃ごみ集積所整備費補助事業、杉山区及び川田原区の交

通安全施設整備事業）を当初の計画どおり復活させ、さらに追加要望のあった川田の自

主防災組織防災活動援助事業を新規計上し、地域自治区予算事業計画（案）を作成した

ことを説明。

さらに、本日協議の上承認がされた場合、これらの地域自治区予算事業計画（案）に

ついて地域の方からの意見を聞くため、１０月１日（月）から１５日（月）までの間パ

ブリックコメントを実施する（案）であること、さらにその方法として「市ホームペー

ジ掲載」、「協議会だより２５号発行」、「しんしろ地域づくり応援ブログ掲載」により実

施することを説明し協議に移った。

「平成３１年度地域自治区予算事業計画（案）」及び「パブリックコメントの実施（案）」

について、それぞれ特に意見・質問等無かったことから採決に移り、協議事項①・②と

もに満場一致で承認された。

承認後事務局より、パブリックコメント実施し地域からの意見等により事業計画の見

直しが必要となった場合は改めて再度「建議」前に協議会を開催する必要が生じるが特

に無ければ１０月３１日（水）に予定どおり正式な建議書を作成し市長へ建議すること

を説明し協議を終了。

３ 報告事項

①今後の地域自治区予算計画検討事案について

「夏季児童クラブの現状と課題」について

現状：夏季（小学校夏休み期間）は、通年利用世帯に加え、短期申込み世帯が多く新

たに建設した児童クラブの収容可能人数を超える申込みがされており、収容人数を超え

た場合、小学校の特別教室（図工室）などを借りて運営している。

課題：上記のような現状のなか、小学校の特別教室（図工室）にはエアコンが設置さ

れていないことから、今年は酷暑ということや、さらに他市での事故の一件もあり、児

童の安全を最優先に考え、エアコンの設置されている児童クラブへ避難して運営してい

たことから、児童クラブ内は大変窮屈な状態となっており、次年度以降もこうした課題



が考えられ、何とか解消できないかと感じ報告させていただいた。

また、所管課であるこども未来課では、現状把握しているものの次年度すぐに設置す

ることは難しいかもしれないが、国や県の補助事業など活用するなど予算化を検討する

との回答を得たが、予算化のハードルは高いとのことである。

さらに、施設管理の所管課である教育総務課では、次年度エアコンの設置を予算化す

る方針とされているが、普通教室への導入が最優先で有り特別教室までは出来ないであ

ろうとの回答も得ている。

こうしたことから、地域協議会でもこれらを地域の課題と考え次年度以降これを解消

するため地域自治区予算事業計画に盛り込み、事業化することを検討してはどうかと報

告した。

②第６回地域計画策定分科会の日程について

・次回分科会開催日は平成３０年１０月１７日（水）午後７時から

・西部公民館会議室で行う。

議題：地域計画に記載する具体的内容等の検討他（※グループワーク予定）

③第８回地域協議会の日程について

・次回協議会開催日は平成３０年１０月３１日（水）午後７時から

・西部公民館会議室で行う。

議題：平成３１年度地域自治区予算事業計画「建議」

④平成３０年度地域意見交換会について

・日時：平成３０年１０月３１日（水）午後７時３０分から９時００分まで

・場所：西部公民館 多目的ホール

４ 閉会


